



Jede Figur wurde mit großer Sorgfalt gestaltet, um die moderne, kraftvolle Ästhetik des Films widerzuspiegeln und gleichzeitig die ikonischen Charaktere zu bewahren, die Fans seit Jahrzehnten begleiten.

29.01.2026 07:00 CET

Mattel präsentiert Masters of the Universe® Chronicles™ Kollektion zum Live-Action-Kinofilm

Nürnberg, 29. Januar 2026 – Mattel, Inc. (NASDAQ: MAT), ein weltweit führendes Spielzeug- und Familienunterhaltungsunternehmen mit einem der bekanntesten Markenportfolios der Welt, präsentiert heute die Masters of the Universe® Chronicles™ Kollektion. Die sammlerorientierte Actionfigurenlinie ist inspiriert vom kommenden Live-Action-Film Masters of the Universe, der am 4. Juni 2026 deutschlandweit exklusiv in den Kinos startet.

Basierend auf einem der langlebigsten Franchises der Popkultur überzeugt die neue Chronicles-Kollektion durch filmakkurate Gestaltung, detailreiche Sammlerstücke, hochwertiges Verpackungsdesign sowie eine hohe Beweglichkeit der Figuren, gezielt ausgerichtet auf die Ansprüche erwachsener Fans und Sammler. Die Vorstellung der Kollektion erfolgt parallel zum starken öffentlichen Interesse am offiziellen Filmtrailer, der Platz #1 der YouTube Movie-Trending-Charts erreichte und weltweit große Aufmerksamkeit bei Fans und Medien erzeugte.

Von Eternia auf die große Leinwand

Masters of the Universe wurde Anfang der 1980er-Jahre als wegweisendes Actionfigurenkonzept eingeführt, das epische Fantasy mit Science-Fiction-Elementen verband. He-Man, „der mächtigste Mann im Universum“ und sein Erzfeind Skeletor entwickelten sich rasch zu Ikonen der Popkultur und legten den Grundstein für erfolgreiche Animationsserien, Comics und eine leidenschaftliche, generationenübergreifende Fangemeinde weltweit.

Fast ein halbes Jahrhundert später erwecken Mattel Studios und Amazon MGM Studios diese ikonische Mythologie nun als großes Kinoereignis zum Leben. Regie führt Travis Knight, unterstützt von einem hochkarätigen Ensemble: Nicholas Galitzine als Prinz Adam/He-Man, Camila Mendes als Teela, Idris Elba als Duncan/Man-At-Arms und Jared Leto als Skeletor.

Die Chronicles-Kollektion markiert die nächste Evolutionsstufe der Masters of the Universe-Sammlerfiguren. Jede Figur wurde mit großer Sorgfalt gestaltet, um die moderne, kraftvolle Ästhetik des Films widerzuspiegeln und gleichzeitig die ikonischen Charaktere zu bewahren, die Fans seit Jahrzehnten begleiten. Die Produktlinie umfasst:

- **Masters of the Universe® Chronicles™ He-Man® Actionfigur** – filmakkurates Design mit dem Schwert der Macht und austauschbaren Händen



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Skeletor® Actionfigur** – ikonischer Antagonist mit dem Havoc-Stab



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Man-At-Arms®**
Actionfigur – voll beweglich mit charakteristischem Streitkolben und Blaster



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Tri-Klops® Actionfigur** – kybernetischer Kämpfer mit Blaster-Zubehör



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Trap Jaw® Actionfigur – kybernetischer Krieger mit Hakenklaue**



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Teela® Actionfigur** – erweiterte Beweglichkeit mit mehreren Waffen und austauschbaren Köpfen



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Evil-Lyn® Actionfigur** – erhöhte Beweglichkeit mit magischem Stab



- **Masters of the Universe® Chronicles™ Battle Cat™ Actionfigur** – filmisch gestalteter Kampfgefährte mit abnehmbarer Rüstung



Jede Figur bietet hohe Beweglichkeit mit rund 30 Artikulationspunkten, hochwertigem Zubehör und detailreichen Gesichtszügen, die sowohl den Kinofilm als auch das Vermächtnis des Franchises würdigen.

Masters of the Universe auf der Spielwarenmesse

Im Rahmen einer Pressekonferenz auf der Spielwarenmesse in Nürnberg stellte Mattel Teile der neuen Chronicles-Kollektion erstmals vor. Sebastian Trischler, Geschäftsführer Mattel DACH, erklärt:

„Masters of the Universe begleitet Generationen von Fans seit über 40 Jahren und diese besondere Verbindung ist bis heute spürbar. Für uns ist es eine große Verantwortung, diese Welt weiterzuentwickeln und gleichzeitig ihren Kern zu bewahren. Auf Basis des Kinofilms entwickeln wir hochwertige Produkte mit großer Sorgfalt und einem hohen Anspruch an Design und Detailtreue, die sich konsequent an den Erwartungen von Fans und Sammlern orientieren.“



Die Masters of the Universe® Chronicles™ Kollektion ist ab Mai 2026 bei führenden Einzelhändlern weltweit erhältlich. Weitere Masters of the Universe Produkte werden im Laufe des Jahres vorgestellt. Aktuelle Informationen erhalten Sie über @MattelCreations in den sozialen Medien sowie auf MattelCreations.com. Der Kinofilm Masters of the Universe startet am 4. Juni 2026 in den deutschen Kinos.

Mattel ist ein global führender Konzern für Spielwaren und Familienunterhaltung, sowie Eigentümer eines der bekanntesten Markenportfolios der Welt. Unser Portfolio begeistert durch eine Vielzahl ikonischer Franchise-Marken, darunter Barbie®, Hot Wheels®, Fisher-Price®, American Girl®, Thomas & Friends™, UNO®, Masters of the Universe®, Matchbox®, Monster High®, Polly Pocket®, und Barney®, sowie weitere beliebte Marken, die wir besitzen oder in Partnerschaft mit globalen Unterhaltungsunternehmen lizenzierten. Unser Angebot umfasst Spielwaren, Film- und Fernsehinhalte, Verbraucherprodukte, Digitale- und Live-Erlebnisse, welche in Zusammenarbeit mit den weltweit führenden Einzelhandels- und E-Commerce-Unternehmen vertrieben werden. Seit seiner Gründung im Jahr 1945 inspiriert Mattel Generationen dazu, den Zauber der

Kindheit zu entdecken und bestärkt Kinder darin, ihr volles Potenzial zu entfalten. Besuchen Sie uns auf mattel.com.

Kontaktpersonen



PR-Team

Pressekontakt
Journalistenanfragen
pr.de@mattel.com



Anne Polsak

Pressekontakt
Pressesprecherin / Leitung PR / Unternehmenskommunikation
Unternehmenskommunikation
pr.de@mattel.com